

Ein Geschenk aus Garmisch-Partenkirchen

Der Maibaum auf dem Heldenplatz

Wien, 29. April

Besten nachmittag wurde der vom Gau München-Oberbayern der Stadt Wien gespendete Maibaum feierlich eingeweiht.

Maibaume wurden in Wien fast nie aufgestellt. Und dennoch haben die Wiener gleich erfasst, daß solch ein Maibaum ein wichtiges Kapitel deutscher Lebensfreude ist.

Da wollte das Schauen und Jubeln der aber tausend Zuschauer kein Ende nehmen. Mit Zungen und Heulrufen bewegte sich der lange Zug zum Heldenplatz.

Der Anmarschplan für den 1. Mai

Die Propaganda- und Anmarschleitung für den Nationalfeiertag des deutschen Volkes am 1. Mai gibt folgendes bekannt:

- 1. Der Sitz der Anmarschleitung befindet sich im ersten Bezirk, Am Hof 6, 2. Stock, Telefon U-28-5-40 (Klappe 80 und 93).
- 2. Die Bevölkerung Wiens wird aufgefordert, anlässlich des Nationalfeiertages des deutschen Volkes die Häuser mit frischem Grün und mit den Fahnen des neuen Deutschland zu schmücken.
- 3. Die Firma Sprengstoffwerke und pyrotechnische Fabrik G. m. b. H. Neumarkt (Bayrische Djmark) veranstaltet am 1. Mai ein riesiges Feuerwerk auf dem Rotundengelände des Wiener Trabrennplatzes.
- 4. Die Anmarschleitung weist nachdrücklich schon jetzt darauf hin, daß der Anmarsch anlässlich der Kundgebung am Vormittag und das Feuerwerk bei jedem Wetter stattfinden.

Die ungeheuren Volksmassen, die sich heuer in Wien zum erstenmal an Nationalfeiertag des deutschen Volkes beteiligen werden, machen eine sorgfältige Planung für den Anmarsch der Kolonnen notwendig.

Die Aufstellungsplätze und Sammelzeiten für die einzelnen Marschblöcke sind für den Marschblock I: Bezirke 21. (Nord) ab Brigittaplatz, Richtung der Stadt, linke Straßenseite, Jägerstraße, Stromstraße, Marzfeldstraße und 20. derselbe Aufstellungsplatz, rechte Straßenseite, Sammelzeit 9 Uhr.

Militär und Jungvolk nahmen im Karré Aufstellung. Begleitet von Jubelchören wurde der riesige Stamm inmitten des Platzes gezogen.



Und ist dir dein Mädel schon längst nicht mehr treu, die Sohlen von BERSON sind noch immer wie neu!



BERSON MAMMUTH SOHLEN UND ABSÄTZE auch für Goiserer und Haferschuhe bei jedem Schuhmachermeister erhältlich!

heit zwischen Wien und dem Altreich hin und gab sodann dem Kommandanten der Pioniere den Maibaum zur Aufstellung auf dem Heldenplatz.

Natürlich ließen es sich die Wiener nicht nehmen, den Freunden aus Bayern — unter denen sich auch der Bürgermeisterstellvertreter von Garmisch-Partenkirchen Thoma befand — in herzlichster Dankbarkeit die Hände zu drücken.

Marschblock III: Bezirke 3. Ab Fasangasse, Ungargasse, Rennweg, Richtung Stadt, und 11. Ab Sandhofer Hauptstraße, Rennweg, Stadtrichtung, Sammelzeit 9 Uhr.

Anmarschstraßen und Aufstellungsplätze sind für Block I Brigittaplatz, Jägerstraße, Obere Donaustraße, Schottentor bis Schottentor; Block II Praterstraße, Alpenbrückenstraße, Ring bis Schwarzenbergplatz; Block III Rennweg, Schwarzenbergplatz; Block IV 1. Bezirk: Innerer Ring; 4., 5., 12. Bezirk: Wiedner Hauptstraße bis Obenbergerstraße; 10. Bezirk: Favoritenstraße, Karlsplatz, Ring; Block V Mariasbillerstraße, Ring, Heldenplatz; Block VI Verdenfelderstraße, Schmerlingplatz, Adolf-Hitler-Platz, Ring; Block VII 9., 17. Bezirk: Alferstraße, Universitätsstraße, Ring bis Adolf-Hitler-Platz; 18., 19. Bezirk: Währingerstraße, Freiheitsplatz.

Die Anordnungen der Polizei

Die Polizeidirektion in Wien verkündet: Anlässlich der Übertragung des Staatsaktes auf dem Heldenplatz am 1. Mai 1938 wird von 8.45 Uhr bis circa 10.30 Uhr auf folgenden Anmarschstraßen zum Heldenplatz der Längsverkehr eingestellt:

Ab 11 Uhr wird der Kai für den allgemeinen Verkehr freigegeben werden.

Weiter wird darauf hingewiesen, daß während des Anmarsches der Teilnehmer von den Aufstellungsplätzen in die Innere Stadt der durchgehende Querverkehr in den Bezirken Landstraße bis Alsergrund sowie Leopoldstadt und Brigittenau nicht möglich sein wird.

Festschmuck am Sonntag

Die Buchhändlermannschaft Wien und der Handelsbund fordern alle Kaufleute auf; anlässlich des Nationalfeiertages die Geschäfte und Häuserfronten mit Auffschritten, die auf die Bedeutung des Tages Bezug haben, zu schmücken.

Die Hochschulen am 1. Mai

Auch die Hochschulen sind Betriebsgemeinschaften und nehmen daher an der Feier des Nationalfeiertages des deutschen Volkes teil.

Festbeleuchtung des Rathauses

Zur Feier des 1. Mai wird auf Anordnung des Bürgermeisters das Wiener Rathaus Samstag und Sonntag von 20 bis 22 Uhr festlich beleuchtet.

Der Olympiafilm in Wien

Wien, 29. April

Im Wiener Ufa-Tonkina fand unter dem Ehrenschutz des Reichsstatthalters Dr. Sehn-Inquart und in Anwesenheit der Schöpferin des Olympia-Filmes Leni Riefenstahl die Festvorstellung des ersten Filmes von den Olympischen Spielen zu Berlin 1936 statt.

Eingeleitet wurde der Festabend durch die Olympia-Panorama, die Panoramabilder des Musikkorps der Reichsbande des Führers vorzutragen.

Die Stellung des Jahrganges 1919

Wien, 29. April

Der Wiener Magistrat teilt mit: Zur Vorbereitung der Stellungen des Jahrganges 1919 werden in der Zeit vom 5. bis einschließl. 16. Mai an Wochentagen von 8 bis 18 Uhr in der Hofkassalle des Neuen Wiener Rathauses, Eingang Adolf-Hitler-Platz, das Jahrgangsregister und die Stammbücher der im Jahre 1919 geborenen, in Wien wohnhaften Österreicher zur Einsicht ausliegen.

Die Einsicht wird nur den Stellungsberechtigten gewährt; für Personen, die wegen Krankheit, wegen körperlicher oder geistiger Gebrechen oder wegen Abwesenheit nicht erscheinen können, wird die Einsicht dem gesetzlichen Vertreter oder dem Bevollmächtigten, der sich als solcher gehörig ausweist, zugestanden.

Wels moderner und größer

Wels, 28. April

Im Zuge der Neuordnung in Oberösterreich steht nunmehr auch ein langgehegter Wunsch der Stadt Wels nach Eingemeindung der vier Nachbargemeinden Lichtenegg, Thalheim, Buchberg und Bernau vor seiner Erfüllung.